



Hernán Corral; *Ley de Divorcio: Las Razones de un No*
(Colección de Estudios de Derecho Actual,
Editorial Universidad de los Andes, Santiago, 2001)

HERNÁN CORRAL:
LEY DE DIVORCIO: LAS RAZONES DE UN NO

Paulina Veloso

En la discusión del tema del divorcio, como en muchas otras en el derecho de familia, está subyacente la posición filosófica o ideológica de quien participe en el debate. Esto lo reconoce así Hernán Corral en su libro *Ley de Divorcio: Las Razones de un No*, tanto en la breve introducción que inicia el libro (p. 15), como en la reflexión final del corolario (p. 168):

Este libro parte con un esfuerzo por sintetizar la evolución que ha tenido el Derecho de Familia en los países occidentales en las últimas décadas. El divorcio es sólo una de las claves de esa evolución, pero ella va acompañada de otros cambios que tienden a revelar que estamos frente a una matriz ideológica que ha traspasado todas las fronteras y tiende a desbancar los presupuestos tradicionales de la regulación familiar. (P. 15)

Cuando se participa en un debate de este tipo, donde hay una disputa apasionada y plena de tensiones, muchas veces existe dificultad de exponer el punto de vista contrario de una manera fiel y exacta. El autor comentado no escapa a esta dificultad. Por ello, tengo serias dudas de que algún exponente de una posición liberal, en cualquiera de sus vertientes, y cuyo centro

PATRICIA VELOSO VALENTELLA. Profesora de Derecho Civil en la Facultad de Derecho, Universidad de Chile.

Ley de divorcio, las razones de un no [artículo] Paulina Veloso

Libros y documentos

AUTORÍA

Veloso Valenzuela, Paulina

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ley de divorcio, las razones de un no [artículo] Paulina Veloso

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)